

Isère

## Sécurisation de la RD 1075 : le collectif des Lichens toujours remontés

Par **Le Dauphiné Libéré** - Aujourd'hui à 06:05 - Temps de lecture : 1 min

La semaine dernière, [la commission d'enquête a rendu un avis favorable sur le projet de sécurisation de la RD1075 entre le col du Fau et Lus-la-Croix Haute](#), dossier porté par le Département.

Le collectif des Lichens, qui a par des manifestations mais aussi des contributions, émis de sévères critiques sur ce projet, revient à la charge dans un communiqué : “La commission d’enquête sert le projet du Département jusqu’à l’allégeance”, écrivent-ils. Entre autres remarques, ils reviennent sur le coût exorbitant et le fait que “le Département n’a jamais démontré l’hypothétique réduction des accidents grâce à ces aménagements”. Pour eux, “la commission occulte deux tiers des avis, ceux opposés à tout ou partie du projet”. Et de rappeler que “les Triévois refusent la destruction de leur patrimoine végétal et animal, l’augmentation de gaz d’échappement et de nuisances sonores, des travaux réalisés ou futurs qui dénie leurs besoins (agricoles, piétonniers, cyclistes...) et menacent leur alimentation en eau et leur sécurité. Tout cela est jugé négligeable au regard des colis Amazon à venir !”

Pour rappel, après cet avis favorable, le Département prévoit de commencer les travaux à l’automne avec, en priorité, les carrefours les plus dangereux.

Transport

Circulation



COMMENTAIRES SUIVANTS